



AGENCIALUNO
 FUNCIONARIOS DE PDI QUEDARON A CARGO DE LAS DILIGENCIAS.

Por el techo ladrones robaron remedios de farmacia en Conce

Un millonario robo quedó al descubierto ayer la mañana de ayer en una sucursal de farmacia Cruz Verde del sector Pedro de Valdivia en Concepción, donde delincentes generaron daños y sustrajeron diversos tipos de remedios.

Según la información policial, trabajadores al iniciar su jornada laboral se percataron que el recinto ubicado frente a calle Avenida Francesa había sido vulnerado, ya que no podían abrir la cortina metálica. Los antisociales pudieron ingresar tras fracturar el techo de la estructura.

Por orden del Ministerio Público se instruyó que detectives de la Brigada Investigadora de Robos de la PDI quedó a cargo de las diligencias del caso, para tratar de ubicar a los responsables del ilícito.

El comisario Claudio Cabeza de la Biro penquista indicó que "se recibió una denuncia tomada por Carabineros por un robo en lugar no habitado en una farmacia Cruz Verde de Concepción. Al tomar contacto en el lugar con la jefa del local,

“
 Cortaron el suministro eléctrico, para luego ingresar por un terreno eriazo colindante a la farmacia”.

comisario Claudio Cabeza,
 Biro de la PDI

informó que tomaron conocimiento de los hechos en la apertura del recinto, al observar un desorden generalizado y constatado la sustracción de distintos fármacos”.

Agregó que "además entre las especies había algunos remedios psicotrópicos. El robo fue avaluado en 10 millones de pesos”.

Del modus operandis de los ladrones, el oficial expuso que "los sujetos cortaron el suministro eléctrico, para luego ingresar por un terreno eriazo colindante a la farmacia. Escalaron hasta el techo del local, donde realizaron un forado para ingresar”.

Además recalcó que "peritos de Lacrim no lograron encontrar en el lugar impresiones dactilares útiles para la investigación. Actualmente se trabaja en ubicar cámaras de seguridad en el sector para el esclarecimiento de los hechos”.

10

millones de pesos en fármacos se robaron de la sucursal de Cruz Verde.